

Pude decir "hasta pronto" a mi madre

Fui alumno de don Eduardo. Me ha costado siempre creer en las intercesiones milagrosas, pero en dos ocasiones acudí a él para que intercediera y rezara conmigo.

13/03/2014

Desde la fe, puedo afirmar que D. Eduardo algo hizo por mí en estas dos ocasiones. Durante la enfermedad y fallecimiento de mi madre, pudo tener unos momentos de total lucidez que nos facilitaron el

decirle “hasta pronto”. Y en un asunto más mundano, de negocios, también pude percibir su intercesión. Es una alegría percibir ese estar al lado de D. Eduardo; algo que le era tan habitual en el trato con los alumnos en la Facultad de Medicina.

J.C. (correo electrónico)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/pude-decir-
hasta-pronto-a-mi-madre/](https://opusdei.org/es-ec/article/pude-decir-hasta-pronto-a-mi-madre/) (24/12/2025)